



03. Dezember 2023

ANFRAGE

Betreff: Austausch zwischen dem Beauftragten für die Belange von Menschen mit Behinderung und der Verwaltung

Die Bereitstellung inklusiver Spielgeräte auf den Mainzer Spielplätzen ist ein aktuelles Thema.

Auch hier in der Oberstadt fehlen auf den Spielplätzen barrierefreie Spielgeräte. Es heißt, dass die Verwaltung bei Sanierungs- und Neugestaltungsmaßnahmen im Austausch mit dem Beauftragten für die Belange von Menschen mit Behinderung stünde.

Wir fragen daher:

Wie sieht der Austausch zwischen der Verwaltung und dem Beauftragten für Menschen mit Behinderung bezüglich inklusiver Aspekte zu Sanierungs- und Neugestaltungsmaßnahmen auf Kinderspielplätzen genau aus?

Inwieweit werden die Ergebnisse bei Maßnahmen dann berücksichtigt?

gez. Simone Bludau